<u>Prochaine réunion le mercredi 20 septembre à 20h30</u> au centre socioculturel La Plaine (1 allée Pierre de Montreuil)

Compte-rendu du comité de quartier La Plaine La Prairie du 23 février 2017

Présents : Edith Pescheux, élue référente ; Claire Lemeunier, responsable du développement social

urbain ; Jean-Paul Notte, chargé de mission sécurité et tranquillité

Excusé: Pierre-Yves Robin, élu réferent

Environ 25 participants

Compte rendu réalisé Lionel Jeanjean et Albane Mervelet

Ordre du jour :

Présentation de plusieurs projets par le directeur du centre socioculturel de La Plaine, Samir Ouddir – Présentation du projet d'Accorderie – Questions et réponses du dernier comité de quartier – Nouvelles demandes posées par les personnes présentes – Modifications du « visage de Cachan ».

Le centre socioculturel de La Plaine.

> Salle KAP située sur la Dalle du Marché :

- Regroupe les jeunes de 11 à 17 ans. Elle est ouverte jusqu'à 24h.
- Participations des jeunes à la construction et la réalisation de leurs projets → atelier de menuiserie pour confection de jeux en bois. Ces projets leur permettent de financer une partie des séjours d'été.
- Equipe de football regroupant 70 filles.
- Des animateurs du centre de La Plaine participent avec des animateurs des deux autres centres, Lamartine et Cousté, à des maraudes dans Cachan de 18h à 23h pour rencontrer les jeunes qui « badaudent », essayer d'enrayer les importunités et les inciter à trouver un projet à mettre en place. Ce travail se fait depuis 6 mois.

> Au centre socioculturel :

- Différentes activités proposées aux seniors ainsi que des activités intergénérationnelles.
- Petite enfance : présence 2 fois par semaine des assistantes maternelles.
- Séjours de vacances pour les jeunes, en famille avec autofinancement.
- Web radio (radio sur internet) permettant de rassembler les habitants avec diffusion sur internet.

Un planning est affiché à l'accueil du centre permettant de choisir et de s'inscrire à l'activité que l'on préfère.

Présentation du projet d'Accorderie par Catherine et Virginie

Qu'est- ce qu'une accorderie : c'est une association qui propose un système d'échange de services entre les habitants d'un même territoire <u>rémunérés en temps</u> (banque de temps), pas d'argent, pas de bénévolat. C'est un échange de savoir-faire. Par exemple, si un habitant donne 2h d'informatique, celles-ci sont prises en compte par la banque de temps et en échange il peut demander 2h pour l'aider à changer un meuble de place. Cette banque de temps est gérée par l'association pour les échanges. C'est un projet à Cachan et l'association recherche des gens motivés.

Pour info, actuellement il existe 4 accorderies à Paris mais aucune autre en Ile-de-France.

Contact: accorderie.cachan@gmail.com

Réponses aux différentes questions posées à la dernière réunion du comité de quartier

- Place E.Herriot : nettoyage prévu en mars.
- > Armoire de refroidissement du commerce Château Rouge : voir avec les services si conformité.
- Restructuration des lignes de bus : des projets sont à l'étude sous forme d'hypothèses. Les projets seront présentés au comité de quartier lorsque des informations plus précises seront communiquées à la Ville.
- > Centre commercial Carrefour des Poulets :
 - Les poubelles : l'ambassadrice du tri voit avec la Ville pour la distribution des poubelles.
 - Franprix : changement d'enseigne qui se dénommerait G20, des travaux sont prévus. Il est demandé un affichage qui est du ressort du futur commerce.
- ➤ Vitesse sur l'avenue de France : demande faite au Département pour un coussin de ralentissement en amont de l'école.
- > Stationnement rue du Bourdonnais sur l'endroit réservé aux livraisons : la police municipale passe tous les matins.
- Stationnement au rond- point du Crous : étude en cours.
- Les pigeons : rappel aux bailleurs et syndics de ne pas nourrir les pigeons afin d'éviter leur concentration autour et sur les bâtiments.
- > Travaux ex-SAIEM, devenue OPH: ceci entraîne une revalorisation des logements avec des travaux importants (électricité, plomberie, salle de bains). Les travaux débuteront en 2018.

Questions nouvelles sur notre quartier

- ➤ Problèmes de bruits (autres que ceux des chantiers en cours) et de pigeons : confronter la règlementation et voir de quelle manière les gens pourraient être sensibilisés (affichage, rappel sur les tableaux numériques...).
- > Terrain « Total », demande d'une description/image de son aménagement sur tableau d'affichage.
- ➤ Terrasses « sauvages » devant les magasins de la place Edouard Herriot : à signaler à la police municipale. Peut-on avoir un retour ?
- Parking av. de Lattre de Tassigny côté pair : quelles sortes de projets peuvent être proposés ?
- ➤ Question posée concernant la vidéo-surveillance : quelle est la position de la mairie sur cette installation dans des endroits qui seraient considérés plutôt stratégiques ?
 - Une 1^{ère} réponse : ce système onéreux serait-il vraiment efficace ?
- ➤ Déplacement du container à verre situé près de La Fabrique. En mars ce container est toujours à la même place malgré les demandes réitérées.

Modifications du « visage » de Cachan

➤ Chantiers en cours et/ou en prévision : Gare Arcueil Cachan – Jardin panoramique – Mairie de Cachan – Rénovation du Château Raspail – Géothermie – Agrandissement du groupe scolaire du Coteau – Aménagement de l'endroit situé derrière le Café Français – Ferme pédagogique près des vignes – Quartier Cousté/Dolet – Le théâtre Jacques Carat.

Ces sujets sont présentés dans le magazine de Cachan (février, mars 2017).

Ordre du jour de la prochaine réunion mercredi 20 septembre à 20h30 au centre socioculturel La Plaine :

Réponses aux questions du 23 février 2017 - Nouvelles questions - Présentation de la Web Radio du centre socioculturel - Présentation de l'outil « Gestion de la relation citoyen » - Avancement de l'aménagement du site « square de la Prairie » - Dalle du marché - Avancement projet commerces ex Franprix - Devenir de la Poste de la Plaine - Projet aménagement Belgrand